

**Betreff - Antrag**

Verlegung des Fußgängerüberganges

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Ich beantrage eine Verlegung des Fußgängerüberganges über die Prinzregentenstraße an der Kreuzung Oettingenstraße von Westen in den Osten zu legen bzw. diese Verlegung in der Planung des von der Stadt initiierten Radl Schnellwegs von München nach Markt-Schwaben zu berücksichtigen.

Vom Norden kommend fahren die meisten Autofahrer in hoher Geschwindigkeit durch die Oettingenstraße als Haupteinfallsachse für die Münchner Innenstadt.

Bei der doppelten Rechtsabbiegerspur von der Oettingen- auf die Prinzregentenstraße haben sowohl die rechtsabbiegenden Autofahrer wie auch die von Nord nach Süd kreuzenden Fußgänger gleichzeitig eine grüne Ampel. Das ist vielen Autofahrern nicht bewusst, so dass es hier bereits mehrfach beinahe zu lebensgefährlichen Verkehrsunfällen gekommen wäre.

Nach unserer Beobachtung gibt es ca. 90% weniger Links- als Rechtsabbieger, die vom Norden kommend in die Prinzregentenstraße abbiegen. Daher beantragen wir die Verlegung des Fußgängerüberganges auf diese Seite.

Raum für Vermerke des Direktoriums

 ohne Gegenstimme angenommen mit Mehrheit angenommen ohne Gegenstimme abgelehnt mit Mehrheit abgelehnt